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  ７月８日（金）、１５日（金）に進路説明会（現地説明会）を開催しました。今回の見学会では、

急遽中止になってしまった事業所さんを除き、３事業所にお世話になりました。前年度よりも多

くの事業所での見学会を実施し、希望された保護者の方に直接施設を見てもらい、スタッフの方

から説明を聞くことができました。以下にアンケートにご回答いただいた感想を紹介します。 

○見学をされた感想をお聞かせください。 

・かなりよかった。また違うところも見学してみたい。 

・漠然とした未来がはっきりするように思えた。参加してよかった。 

・あまーちさんは施設の見学が出来なくて残念でしたが、職員さんが丁寧に答えて下さって

良かった。伊丹市と他ではサービスの使い方(市の裁量)が違うので在学中は他市の事業所

を使うのが難しいですね。 

・ゆにてぃさんは動作法の勉強をされていると聞き、是非お世話になりたいと思いました！

卒業後は身体を動かす事が難しくなると思うので、事業所で少しでも動かして貰えると有

難い。知識がある方が指導されるのなら安心して預けられます。 場所も車で 20 分の所で

そんなに遠くは感じませんでしたが、伊丹に出来たら嬉しいですね。 

・分かりやすい説明と思っていた以上に施設が綺麗で広かったです。なんと言っても利用者

のニーズに合わせて下さる心意気と週 5 日利用して欲しいという初めて聞いた言葉に胸う

たれました。利用する方がいるなら定員一杯と断るのではなく支店を作るという熱意がと

ても嬉しかったです。伊丹にもこんな事業所があればなと思います。同行して下さった明

石先生ありがとうございました。事業所の方も学校で説明会するのはものすごく緊張する

ようです。生の親の意見が聞けて嬉しかったとおっしゃって下さって私も良い見学になり

ました。良い機会を頂き感謝申し上げます。 

・これからの事業の拡大展開の情報が聞けたのが良かった。卒業までにどうなるかわかない

ですが、興味深い話でした。 

・パソコンのお話しやいろいろなお話しを聞かせて頂けて、よかったです。 

・実際の場所や雰囲気が分かってとても勉強になった。 

・まだ先の事でなので、実際に「明確な進路先として」というよりは「どんな感じなのか

な？」という感じで参加しました。 細かい事は実際に行くことになる頃には変わってい

るかもしれませんが、こんな感じなんだなという大枠？のようなものは知れた気がしまし

た。 学年や学部が上がるにつれて、知りたい事も変わってくると思うので、機会があれ

ばどんどん参加したいと思いました。 

以上のようにたくさんの感想をいただきました。実際に施設を見てみないと分からないこと

がたくさんあります。何より保護者の方から直接声をあげてもらうことで事業所の方も「こ

ういうことに困っているのか、もっとこうしたら良いのか」ということを感じてもらう良い

機会となりました。次回は１０月に開催いたします。また９月中に案内させていただきます

ので、ご検討ください。 

現地見学会 開催 
 


